

Berufsbildungsämter-Konferenz

Rede Delamuraz'
an der Jahresversammlung

Biel, 3. Dez. (sda) Bundesrat Jean-Pascal Delamuraz hat am Donnerstag in Biel die Jahresversammlung der Deutschschweizer Berufsbildungsämter-Konferenz und diejenige der französischen und der italienischen Schweiz eröffnet. In seiner Ansprache hob Delamuraz die Bedeutung einer qualitativ hochstehenden Berufsbildung hervor. In einer sich schnell ändernden Berufs- und Arbeitswelt gelte es, einen Mittelweg zu finden zwischen blossem Festhalten an Bewährtem und einer hektischen Experimentier- und Anpassungssucht, sagte der Vorsteher des Eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartementes. Künftig müsse die Ausbildung noch umfassender betrachtet und durch ständige Weiterbildung ergänzt werden. Die Weiterbildung werde als wichtigstes Anliegen in die Regierungsrichtlinien der neuen Legislaturperiode aufgenommen.

Die beiden Berufsbildungsämter-Konferenzen sind für den Vollzug des Berufsbildungsgesetzes und die Koordination der kantonalen Berufsbildung zuständig. Insgesamt betreuen sie 186 000 Lehrverhältnisse und führen pro Jahr rund 64.000 Lehrabschlussprüfungen durch. Im Mittelpunkt ihrer Bemühungen stehen gegenwärtig die Anpassung der Ausbildungsqualität und Fragen der Weiterbildung sowie die Reform des allgemeinbildenden Unterrichts an den Berufsschulen.

INFO-PARTNER



013280